

Ours des Pyrénées : des photos rares prises de jour sur le territoire de Laruns

La République

Publié le 12/08/2013 à 12h03
Mise à jour : 14/08/2013 à 10h28

C'est un document rare. Un ours a récemment été photographié sur le territoire de la commune de Laruns par l'un des appareils photographiques automatiques du Fonds d'intervention éco-pastoral

L'ours a été photographié grâce à un appareil à déclenchement automatique. (FIEP / Réseau Ours Brun). La série de photos, réalisée à 7h du matin, permet d'observer l'animal dans des conditions optimales



